



市高通信

令和 第 21 号

2022年10月1日 発行

岡山県井原市立高等学校

〒715-0019 岡山県井原市井原町 1151 番地

TEL: 0866-62-1205

FAX: 0866-62-1233

～2022 年度の井原市立高校～

井原市立高校のキャッチフレーズは、「未来へのかけはし「市高」～君のチャレンジを応援～」です。

「市高通信」は、生徒たちが笑顔いっぱい活動している様子を紹介し、井原市立高校の魅力をお伝えします。

コミュニティスクールとしてのチャレンジ キーワードは「つながる」

陸上交流授業で「つながる」

9月12日(月)、井原小学校児童の皆さんと本校陸上競技部員との交流授業が行なわれました。陸上部員4名が井原小学校のグラウンドへ赴き、5・6年生(計約60人)の体育の授業と一緒に活動しました。まず、高校生が50mを走ってみせてそのタイムを当てたり、次に5・6年生の代表者と競争したりしました。その後、高跳びと走り幅跳びのアドバイスを行ないました。はじめは高校生も小学生も緊張していましたが、大きな充実感を得た交流となりました。



服のチカラプロジェクトで「つながる」

本校で毎年活動をしている「服のチカラプロジェクト」は、不要になった子ども服を集め、それを難民の子供たちに届けるプロジェクトです。毎年、井原市役所、社会福祉協議会、井原幼稚園に回収箱を置かせていただいています。今年は、一緒に活動してくれる仲間が増えました。9月29日(木)、井原小学校と西江原小学校をオンラインでつなぎ、高校生から小学生の皆さんに呼びかけました。小学生の皆さんの真剣なまなざしに感動しながら、共に活動できる喜びを感じました。



地域おこし協力隊員と「つながる」

9月から地域おこし協力隊として井原市に来られた岡田清香さんと本校生徒と一緒に活動させていただけることになりました。先日、初めての話し合いを行いました。生徒が取り組もうとしている地域課題に、岡田さんはしっかりと耳を傾け、無鉄砲な提案に対しても、一緒に考えてくださっています。生徒たちは課題解決に向けた突破口を見い出したり、違う角度からの視点を得たり、さらなる問題点に気付いたり…。これからの活動が楽しみです。市高の生徒たちは、今、探究の入口に立っています。ワクワクするチャレンジが始まりました。



井原市立高校は、チャレンジする君をしっかりとサポートします！

地域と歩む井原市立高校 — 8・9月 —

8月23日(火)～25日(木) インターンシップ

井原市役所建設経済部商工課の「いばら就職支援事業」と連携して、3年生が各事業所でインターンシップを実施しました。自己の職業適性や進路選択に向けて主体的に考え、望ましい勤労観や職業観を身に付ける良い機会となりました。各事業所のみなさま大変ありがとうございました。



定通全国大会出場

【卓球部】

日程：7月26日～28日
場所：駒沢体育館
女子団体戦 3位
女子個人戦 井上 ベスト16



【陸上競技部】

日程：7月31日～8月3日
会場：駒沢オリンピック公園 陸上競技場
男子400m 準決勝進出



【ソフトテニス部】

日程：8月8日～10日
会場：サニーテニスコート
女子団体戦 ベスト16



【バドミントン部】

日程：8月16日～19日
会場：小田原アリーナ
男子団体戦 ベスト16
女子団体戦 ベスト16
女子個人戦 大山 ベスト16



9月2日(金) 職場見学事前学習

井原市商工会議所と連携して、2年生が11月に控えている職場見学の事前学習を行いました。井原市の産業・企業について学習した後、企業の方々との座談会を行いました。企業の方からは、やりがいや働きがい、生徒からは学校生活やアルバイトで感じたこと等、双方向のやり取りを通して、職業選択の意識が高まり、大変充実した学習の時間となりました。



9月20日(火) 井原市社会福祉協議会による授業

9月27日(火) 井原市健康福祉部による授業

家庭科で外部講師授業を行いました。20日は社会福祉協議会から講師をお招きして高齢者疑似体験等、27日は健康福祉部子育て支援課から講師をお招きして、井原市の子育て支援について学びました。人の一生と家族、福祉等について考える絶好の機会となりました。さらに来月は認知症サポーター養成講座を受講予定です。



9月8日(金) 健康LHR

学年別に健康を考えるLHRを実施しました。1年生は養護教諭による「注射で予防できる感染症について」、2年生はスクールカウンセラーによる「ストレスとの付き合い方」、3年生は井原市健康医療課と井原市栄養委員の方々による「健康長寿延伸プロジェクト」のバランスのとれた食事について教えていただきました。



井原市立高校では、日々の学校の様子や出来事を、学校ホームページの「ブログ」でお伝えしています。ぜひ、ご覧ください。

